

Entretelones

Alcalde Max Luksic se reúne con nueva generación de empresarios y los convoca al servicio público

Una intensa agenda nacional e internacional están desarrollando las nuevas generaciones empresariales de la Asociación de Empresas Familiares (AEF) —punto de encuentro para los miembros sub-40 de las familias empresarias—, en busca de generar nuevos liderazgos. Un trabajo que ha contemplado crear redes y realizar tertulias con temas como ingresar o no a la empresa familiar, impulsar nuevos emprendimientos o el desafío de la digitalización.

En uno de estos encuentros recientes, el invitado de honor fue el nuevo alcalde de Huechuraba, Maximiliano Luksic Lederer, quien compartió la desafiante experiencia que está teniendo en el municipio popular de la zona norte de Santiago. Y también expuso su reflexión sobre el efecto transformador del liderazgo en el servicio público.

La directora AEF, Anne Traub, fue la anfitriona de la reunión liderada por el presidente de la asociación, Arturo Palma Matetic, y por el vicepresidente, Andrés del Río. Participaron también los socios Ian Fürst, quien recientemente, y tras la partida de su abuelo Thomas



Katya von Appen, Cristóbal Cabello, Nicolás Reitz, Anne von Appen, Magdalena Díaz Le-Fort, María José Fernández y Consuelo Fernández.

Fürst, ingresó al directorio de Mallplaza, además de Varina Simunovic, Inés Icaza, Nicolás López, Jaime Gallardo y Nicolás Riffo, entre otros.

En la actividad, Luksic habló del viraje que hizo en su vida, destacando el trabajo colaborativo que ha impulsado en la municipalidad, además de realizar un llamado a las nuevas generaciones empresariales a atreverse a incursionar en el servicio público y verlo como una oportuni-

dad transformadora que permite dejar huella.

Viaje a Estambul

En junio, también una delegación de las nuevas generaciones AEF viajó hasta Estambul (Turquía) para ser parte de NxG FBN International Summit, que reunió a 280 integrantes sub-40 de familias empresarias de todo el mundo en jornadas de talleres, sesiones plenarias y paneles de



El alcalde Max Luksic junto a Magdalena Díaz y Matías Claro.

conversación.

Entre los temas abordados destacan: el propósito, la identidad, la evolución, la inclusión, el impacto y su legado. Encabezados por la gerenta general de AEF, Magdalena Díaz Le-Fort, en el grupo participaron también Katya y Anne von Appen, Cristóbal Cabello, María José y Consuelo Fernández y Nicolás Reitz, de Inmobiliaria Dhelos. Este último presentó su testimonio y abrió una reflexión sobre el desafío de ser mejores familias empresarias. Espíritu que, señaló, ha impulsado la familia Reitz en la Región de Valparaíso, a través de proyectos como Parq Tec —espacio que busca albergar centros de investigación y desarrollo, y *startups* en Viña del Mar—, que es parte de Distrito de Innovación V21, ambos inaugurados recientemente.